

180.1-19.5198.1

Beschlussfassung über die Zusicherung des Gemeindebürgerrechts von Sempach an Torshin Oleg und Barysheva Ekaterina mit Igor, Kira und Gleb, Seerose 2

Mit Eingabe vom 28. Januar 2019 haben Torshin Oleg, geb. 21.01.1974 und Barysheva Ekaterina, geb. 25.08.1977, für sich und ihre Kinder, Igor, geb. 12.12.2002, Kira, geb. 07.01.2007 und Gleb, geb. 29.06.2018, das Gesuch um Erteilung des Schweizer Bürgerrechts gestellt.

Torshin Oleg ist 1974 in Moskau, Russland, geboren. Mit der Familie lebte er acht Jahre in Kuba. Er absolviert dort das Gymnasium, welches er im Jahr 1990 abgeschlossen hat. Danach besuchte er die Universität der Mathematik und Elektronik in Moskau, welche er mit dem Master of Science abgeschlossen hat. Durch die Arbeit bei internationalen Firmen konnte er diverse Länder besuchen. Für ein Jobangebot der Firma Bison reiste Herr Torshin mit der Familie im Jahr 2006 in die Schweiz. Seit Ende 2015 arbeitet er bei der IBM, Zürich, als IT Solution Architekt.

Barysheva Ekaterina ist 1977 in Moskau, Russland, geboren. 1984 - 1994 hat sie die Grundschule sowie das Gymnasium besucht. Danach besuchte sie die Universität der Mathematik und Elektronik in Moskau, welche sie mit dem Master of Science abgeschlossen hat. Sie arbeitete als Datenbank-Entwicklerin sowie als Software-Entwicklerin in verschiedenen Firmen. Zusammen mit Herr Torshin und Sohn Igor zog sie im Jahr 2006 in die Schweiz. Aktuell ist Frau Barysheva Hausfrau. In der Freizeit unterstützt sie ihre Kinder bei ihren Hobbys, liest Bücher und hört gerne Musik.

Igor Torshin ist 2002 in Moskau, Russland, geboren. Mit 4 Jahren reiste er zusammen mit der Familie in die Schweiz. Aktuell besucht er die 6. Klasse der Kantonsschule Sursee. In seiner Freizeit betreibt er Karate und spielt Klavier.

Kira Torshina ist 2007 in Moskau, Russland, geboren. Sie besucht die 1. Klasse der Kantonsschule in Sursee. Kira Torshina betreibt in ihrer Freizeit Eiskunstlauf als Leistungssport. Karate und Musik spielen gehören ebenfalls zu ihren Hobbys.

Gleb Torshin ist 2018 in Sursee geboren.

Die Familie ist durch Schule, Beruf und Vereinstätigkeiten optimal integriert. Sie besuchen regelmässig diverse Anlässe in Sempach und der Region (z. B. Samichlauseinzug, Hellebardenlauf, Auffahrtsumritt, 1. Kommunion, Firmung und Städtlimärt. Über das Weltgeschehen, die Schweiz und auch über Sempach sind sie bestens informiert. Sie kennen den Staatsaufbau unseres Landes auf Gemeinde-, Kantons- und Bundesebene.

Der Stadtrat konnte sich aufgrund des Einbürgerungsgesprächs und der Aktenlage davon überzeugen, dass die Familie die Voraussetzungen für die Erteilung des Gemeinde-bürgerrechts erfüllt. Vorbehalten bleibt die Erteilung der eidg. Einbürgerungsbewilligung und des Kantonsbürgerrechts.

Antrag:

Der Stadtrat beantragt, Herrn Oleg Torshin und Frau Ekaterina Barysheva sowie ihren Kindern, Igor, Kira und Gleb das Gemeindebürgerrecht von Sempach zuzusichern.